



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Regierung des Kantons Wallis zu Gast in Schaffhausen

Gestern Abend und heute Freitag hat der Schaffhauser Regierungsrat die Regierung des Kantons Wallis zu einem offiziellen Besuch empfangen.

Neben einem allgemeinen Gedankenaustausch standen ein Spaziergang durch die Schaffhauser Altstadt, eine Munotführung, ein Besuch der IWC Uhrenmanufaktur, eine Bootsfahrt im Rheinfluss und ein Spaziergang durch die Hallauer Rebberge auf dem Programm. Die regelmässigen Kontakte über die Kantonsgrenzen hinweg leisten einen wertvollen Beitrag zur Erhaltung der föderalistischen Strukturen in der Schweiz. Sie tragen wesentlich zum besseren gegenseitigen Verständnis der kantonalen Standpunkte bei.

Schaffhausen, 5. Juni 2015

Staatskanzlei Schaffhausen